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VERBALE DI PRIMA ADUNANZA DI INSEDIAMENTO DELL'OSSE RVATORIO PERMANENTE 

L'anno duemiladodici addi' quindici del mese di Mag gio alle ore 17,00 presso la sala giunta  della 

sede Municipale si è tenuta, dietro apposito invito , la prima seduta dell'Osservatorio permanente per 

la legalità. 

Sono intervenuti: 

il Sig. Sindaco - Francesco Crudele; 

l'Assessore alle politiche Sociali - Stella Losurie llo ; 

l'Assessore alla Polizia Municipale - Carella Gioac chino ; 

il capogruppo di maggioranza - Guarini Cosimo ; 

il  capogruppo di minoranza - Buono Nicola  

il Comandante della Polizia Municipale di Capurso -   Cap. Campanella Raffaele ; 

il Comandante della locale stazione CC - M.llo De R osa Giovanni ; 

il rappresentante dei Dirigenti Scolastici - Squeo Maria ; 

il Presidente dell'Oleificio cooperativo - Di Mauro  Giovanni ; 

il rappresentante delle cooperative operanti nel te rzo settore, l’Avv. Iacovazzi Alessandro ; 

il rappresentante designato dai commercianti ed art igiani - Battaglia Salvatore e Cataldo Luca. 

Il Mar.llo Limongelli Vincenzo interviene nella fun zione di verbalizzante. 

Viene immediatemente eletto Segretario l’Avv. Iacov azzi Alessandro all'unanimità dei presenti. 

 

 

  



 

Interviene il Sindaco e, successivamente, l'Assesso re alla Sicurezza Gioacchino Carella, che 

illustrano le finalità e gli obiettivi dell'osserva torio permanente per la legalità, il cui fine princ ipale è 

quello di analizzare le criticità del territorio ca pursese, rendendo, inoltre, il cittadino partecipe nel 

collaborare alla  segnalazione degli atti criminosi  al fine di prevenire gli stessi.  

Interviene, altresì,  il M.llo De Rosa Giovanni che espone la situazione del territorio capursese, 

soffermandosi sulla problematica dilagante dell’ape rtura di agenzie di scommesse spesso illegali. 

Altro aspetto rilevante, prospettato dal M.llo De R osa, è l’incremento sul territorio della 

videosorveglianza individuato come utile deterrente  per il controllo degli atti criminosi, non ultimo 

quello della prostituzione presente sulle zone prin cipalmente nella zona extra urbana del territorio. 

Interviene, successivamente, il Cap. Campanella Raf faele che individua nella scuola il principale 

bacino di intervento per arginare il sorgere della delinquenza minorile, coinvolgendo anche con 

motivazioni ludiche, gli studenti per far metaboliz zare il principio di legalità. 

Prende la parola la consigliera di maggioranza Sque o Maria, che conferma quanto la scuola, con 

l'aiuto dei progetti, già affronti in modo costante  la problematica della diffusione, finanche con l’a iuto 

delle famiglie degli studenti, del concetto di lega lità che spesso va ad affiancare anche il rispetto 

dell’ambiente. 

Successivamente Interviene l’Assessore Losuriello S tella, che focalizza l’attenzione sulle 

problematiche ed il disagio che molti minori sono c ostretti ad affrontare quotidianamente. 

Prende la parola il capogruppo di maggioranza Guari ni Cosimo, che pur condividendo quanto sinora 

detto, sposta però l’attenzione su quanto possa ess ere importante l’input che proviene dalle famiglie 

verso i minori. 

L’Avv. Iacovazzi, interviene, proponendo di far fro nte al disagio sociale affrontando la problematica 

con la sinergia tra scuola, associazioni e politica  del luogo, che diffondano, in particolar modo tra i 

giovani, il concetto di legalità stando a stretto c ontatto con la cittadinanza ed i modo particolare c on i 

minori. 

Interviene il capo gruppo di minoranza Buono Nicola , che propone di rivalutare la destinazione dei 

beni confiscati alla criminalità. Si prende, anche,  in considerazione il lavoro nero nei cantieri, 

nonché, l’abusivismo edilizio e commerciale, oltre all’attività di spaccio della droga che si sta 

diffondendo sul territorio a causa della carenza di  lavoro soprattutto tra i giovani. Il Consigliere 

Buono propone, infine, di attivare un indirizzo di posta elettronica o altro mezzo, per poter 

coinvolgere il cittadino nel collaborare con gli or gani competenti, nel fronteggiare la criminalità 

locale. 

Intervenie successivamente il Presidente dell'Oleif icio cooperativo Di Mauro Giovanni, interviene, 

sollevando la problematica che affrontano i coltiva tori locali, soggetti spesso a furti dei loro prodo tti 

e a danneggiamenti, nonché, la presenza di discaric he abusive nei terreni degli stessi agricoltori. Il  

Di Mauro aggiunge che sarebbe opportuno incrementar e lo sviluppo di associazioni sportive per i 

giovani. 



 

Parla ora il rappresentante degli artigiani Battagl ia Salvatore, che propone il coinvolgimento delle 

scuole per diffondere la conoscenza del lavoro arti gianale, con visita presso le attività commerciali.  

Viene sollevata anche la problematica del “lavoro n ero” di artigiani come ad esempio i parrucchieri o 

gli estetisti che viene svolto spesso presso le abi tazioni dei consumatori. 

L'Osservatorio conclude i propri lavori alle ore 19 ,30 e la data della prossima convocazione, che avrà  

come ordine del giorno i seguenti punti : 

� Formazione ed educazione dei ragazzi alla legalità ; 

� Sensibilizzazione dei cittadini nel segnalare atti criminosi e/o vandalici ; 

� Contrasto della prostituzione ; 

� Contrasto del lavoro nero ; 

� Riutilizzo dei beni confiscati alla criminalità, 

verrà stabilita successivamente dal Sindaco ed invi ata formalmente a tutti i componenti nelle 

prossime settimane. 

Letto, confermato e sottoscritto. 

 


